



Medienmitteilung

Abschlussveranstaltung der Sekundarschule Glarus Nord/Mollis

Bald ist es soweit: Ab dem kommenden Schuljahr besuchen die Sekundarschülerinnen und Sekundarschüler der Schule Glarus Nord/Mollis die Oberstufe im Schulhaus Schnegg in Glarus Nord/Näfels. Den Aufbruch ins Neuland feierten die Schülerinnen und Schüler am 18. Juni 2014 mit einer würdigen Abschlussveranstaltung.

An der Abschlussveranstaltung führten die Schülerinnen und Schüler der 1. bis 3. Sekundarschule in einem abwechslungsreichen Programm durch den amüsanten Abend. Diesem vorangegangen waren intensive Vorbereitungen, bei welchen sich die Jugendlichen auch in der Freizeit getroffen haben, um die dargebotenen Aufführungen zu üben und zu präzisieren. Entsprechend intensiv gestaltete sich der Abschluss des Schuljahres für alle Beteiligten.

Höhepunkt des Abends war denn auch ein Theaterstück, in welchem die Schülerinnen und Schüler zusammen mit den Lehrpersonen ein Velolager aufführten. Das Theater war näher an der Realität angelegt, als mancher Besucher wohl vermutete und zeigte eindrücklich auf, dass die Schule eben nicht nur zwischen zwei Buchdeckeln stattfindet, sondern viele weitere Facetten aufzeigt.

Im weiteren Verlauf des Abends wurde getanzt, gesungen und für die zahlreich anwesenden Eltern auch noch gekocht. Abschliessend verabschiedete die Schulleitung die Schülerinnen und Schüler der 3. Sekundarschule, welche nun entweder in die Berufswelt eintreten oder einen weiteren Bildungsweg absolvieren werden.

ane, 27. Juni 2014